

EXCLUSIVA MUNDIAL - PRIMICIA - ACTUALIDAD - ULTIMA HORA - EEUUA
Published 9 November 2020 by Despejando Enigmas, Robert

SEGUNDA PARTE DE LA EXCLUSIVA MUNDIAL (primera 6 de Noviembre) a día 9 DE NOVIEMBRE A LAS 19.00 (HORARIO DE FINLANDIA)

Anéeka: Además dijimos un error, no es que no haya marcas de agua en las boletas, sino no solo hay marcas de agua sino nanotecnología también, como corrección.

Esto es de mi ultima inteligencia al respecto de lo que está ocurriendo: Biden y los Demócratas han dicho ya en los medios que ya es presidente "oficialmente". Esto es una acción prematura. Los medios dijeron que ya es presidente. Eso no es lo oficial. Los medios no deciden quién es presidente, sino el Congreso basándose en la declaración legal de la Corte Suprema de Cada estado.

Entonces no es legal el declarar quién es presidente. Los estados deben darle al Congreso de los Estados Unidos su declaración oficial de quién es el ganador, ésto entre finales de Noviembre hasta el día 14 Diciembre.

Y ningún estado puede dar su declaración si hay una denuncia legal en contra de el proceso electoral, y en este momento se tienen denuncias en 12 estados y se deberán resolver antes de poder dar el ganador oficial de ese estado.

Si el proceso legal aún no se resuelve para las fechas entre los días 8 y 14 de Diciembre del 2020 se podrá aplazar el resultado por la duración necesaria de dicho proceso legal.

El día 23 de Diciembre se les pasará al Congreso de los Estados Unidos los votos y los ganadores de cada estado, oficialmente.

En enero 3 el nuevo Congreso de los Estados Unidos entrará en funciones. Y este nuevo Congreso no contará los votos electorales hasta el día 6 de Enero del 2021. Y el nuevo presidente, quien sea, entrará en funciones, y prestará juramento el día 20 de enero del 2021.

Hay procesos abiertos en 12 Estados. En este momento el litigio más fuerte está en Pensilvania seguido por Arizona, y los insiders de la FBI dicen que todo pinta a que se podrían pasar esos dos estados a Trump en los siguientes días.

Pensilvania tiene ahora el problema legal por fraude electoral más fuerte de los 12 estados problemáticos, seguido también por Arizona. 46 000 Votos comprobados como fraudulentos solo en Arizona.

Las pruebas de que las elecciones como un todo son muy fuertes, con pruebas completas, no con teorías, se puede probar y se probará no solo en la Corte Suprema de la Nación sino que primero deberá pasar por el escrutinio de la Corte Máxima de cada estado. Y con esto deberá tener la presencia de abogados y representantes legales Republicanos para ver y supervisar la veracidad del proceso legal.

No es como que compran los tribunales y ya. No es tan sencillo. La cantidad de pruebas de fraude electoral son muchas. Y de toda clase.

Me siguen indicando y me siguen asegurando que esto que estamos viendo es una operación "Sting" y que no sólo eso sino que va muy acorde a lo planeado y con aún más datos y pruebas en contra de los Demócratas y de su Mafia de lo que inicialmente habían calculado.

Me siguen insistiendo que todo avanza como fue planeado, y que se le dará la presidencia de nuevo a Trump.

Yo, Anéeka, le pregunté directamente a mi fuente que yo personalmente dudaba de todo el proceso porque Trump no había hecho ningún arresto de alto nivel como prometió. Su respuesta fue que Trump no podía legalmente moverse en contra de los Demócratas y del Estado Profundo sin los datos y las pruebas que hoy tiene gracias a la operación "Sting" y al grave y obvio fraude electoral.

Me insiste que aunque es verdad que aún no ha hecho ningún arresto de alto nivel, Trump podría dar todos los arrestos de golpe en los siguientes pocos días a semanas.

No van a hacer recuento o no van a pedir recuento los Republicanos porque el fraude electoral es demasiado grande. No, eso no. Pero pueden decir que se invalida la elección.

Demócratas usaron una super computadora llamada "El Martillo" para hackear las elecciones, además de todos los otros trucos para robarse las elecciones.

El Martillo es un sistema de inteligencia y contra inteligencia que Obama y Co. empezaron a usar para manipular elecciones y estuvo en uso durante ésta elección. Peor no fue formado el Martillo para esta elección

Computadora fabricada bajo encargo de Barack Obama.

Ya se ha dado la presidencia erróneamente a alguien oficialmente declarado en los medios antes, cuando se le dio la presidencia al demócrata Al Gore y luego la Corte Suprema de los Estados Unidos dijo que había habido fraude electoral y le dieron la Presidencia al Republicano George W Bush en las elecciones del año 2000.

Dos de los representantes de la Suprema Corte de Justicia que le dieron las elecciones a Bush en el año 2000 siguen en su puesto y son pro- Trump.

Michigan puede darsele a Trump de nuevo también.

El destape principal y cuando se va a ver verdaderamente quién ganó y todo esto salga oficialmente será en Enero 6 + 2021. Hay una avalancha de pruebas de fraude electoral en todos los estados.

Pero en el final importa poco quién gane. Basándome en la evidencia, no en las esperanzas vacías.

Un gran abrazo para todos.

Anéeka